

BAB IV

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan analisis yang dilakukan oleh peneliti tentang Nilai-nilai Pendidikan Karakter dalam film Surat kecil untuk Tuhan dapat disimpulkan sebagai berikut.

1. Nilai-nilai pendidikan karakter tokoh utama menghadapi persoalan kehidupan dalam film Surat Kecil untuk Tuhan yaitu *sabar* ketika Keke sebagai peran utama dia ingin dengan penyakitnya mau mempersatukan orang tuanya yang telah berpisah tapi dugaannya salah, *ikhlas* ketika keke menerima penyakitnya, *religius* ketika keke bersyukur kepada Allah SWT, *sayang orang tua, saudara, dan sahabat* ketika keke yang sayang kepada saudara keluarga sahabat, *peduli soaial* ketika keke ingin membantu anak yang sakit seperti, *semangat dalam belajar* ketika keke yang lagi sakit parah tapi msih ingin sekolah, *cinta damai* ketika yang berbicara pada kakaknya dan dia ingin keluarganya seperti dulu tentram damai , *jujur* ketika keke ingin menjawab pertanyaan Andi tentang pernyataan cintanya.
2. Relevansi nilai pendidikan karakter dalam film Surat Kecil untuk Tuhan dengan pendidikan islam, *habluminallah* ketika keke mendekati diri kepada Allah Swt, *habluminannas* ketika keke berbungan baik sesama manusia seperti menjaga silaturrahi kepada keluarga sahabat saudara. *Ibadah* ketika keke merasa bersyukur. *I'tiqadiyah* ketika keke menjauhi perbuatan yang Allah larang. *Akhlaq terpuji* ketika keke menjaga hubungan

baik dengan keluarga sahabat dan saudaranya. *Muamalah* ketika keke peduli dengan orang lain. *khuluqiyah* ketika keke yang menjawab dengan kebenaran atau jujur tentang perasaannya.

B. SARAN

Berdasarkan penelitian dan kesimpulan di atas, maka peneliti memberi saran dan masukan dan pertimbangan dalam penelitian maupun lembaga penelitian.

1. Banyak nilai-nilai pendidikan karakter dalam film Surat Kecil untuk Tuhan, yang pas untuk di jadikan sumber belajar dalam pendidikan, karena banyak kisah yang dapat di ambil dalam film tersebut. Dengan film surat kecil untuk Tuhan peserta didik menguatkan pendidikan karakternya dalam film ini.
2. Nilai-nilai pendidikan karakter dalam film surat Kecil untuk Tuhan relevansi dengan pendidikan islam dan dapat di jadikan pedoman bagi peserta didik melenial.

